

Opinión

EDITORIAL | **ANÁLISIS** | BLOGS



¿Exorcizar a **Ecopetrol**?

¿Cuáles son, realmente, los demonios de **Ecopetrol** que se deben exorcizar?

Andrés Espinosa Fenwarth

POR: **ANDRÉS ESPINOSA FENWARTH**

En un momento en el que se habla de la necesidad de tener recursos para generar energías limpias. En estos cuatro pilares -definidos como la política central de su gobierno- no debe haber consumo de carbón, ni de petróleo ni de gas, cuya demanda se debe reducir a cero. De los numerosos globos de ensayo y cortinas de humo lanzadas por Petro en los dos primeros años de su administración, el exorcismo de **Ecopetrol** se gana el primer premio al mayor desvarío de todos.

Más noticias de **Análisis**



ANÁLISIS
¿Un paso atrás?



ANÁLISIS
Lecciones de MH

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Desde el punto de vista etimológico, exorcismo se compone del prefijo ex, que designa "fuera de", y "orcismo", que proviene de la palabra orco, personaje mitológico maligno que vigilaba las puertas del infierno. Por ello, el exorcismo consiste en la expulsión de satanás de un lugar o una persona.

Los inversionistas privados de **Ecopetrol**, las Bolsas de Valores de Bogotá y Nueva York y las calificadoras de riesgo se preguntan, todas a una, ¿cuáles son, realmente, los demonios de **Ecopetrol** que se deben exorcizar?

Ecopetrol es una sociedad mixta, público-privada, que tiene como objeto social la exploración, explotación, refinación, transporte, almacenamiento y comercialización de hidrocarburos y sus derivados como el gas, el ACPM y la gasolina.

La propuesta de Petro es disconforme con su objeto social, y de implementarse, destruiría a **Ecopetrol** desde sus cimientos fundacionales. La irreflexiva renuncia petrística a la soberanía energética y la consecuente importación de derivados del petróleo es un desatino sin par, de gravosas consecuencias para la balanza comercial del país.

El movimiento de personas y de mercancías a lo largo y ancho de Colombia, dentro y fuera de sus fronteras, depende, por entero, de los hidrocarburos. El sacrificio nacional propuesto por Petro en el sacrosanto altar del cambio climático

Lo más leído

- 1** FINANZAS
2731 Devolución del IVA 2024: link para consultar si es beneficiario con número de cédula
- 2** INTERNACIONAL
2583 El país de América del Sur que será potencia en 2025, según un estudio
- 3** FINANZAS
2028 Colombia Sin Hambre: ¿cómo saber si es beneficiario solo con la cédula?
- 4** FINANZAS
1840 ¿Cómo saber si salí en el tercer listado de Colombia sin Hambre?
- 5** FINANZAS
1631 Renta Ciudadana: ¿cómo sé si tengo pago en SuperGIROS?
- 6** FINANZAS
1373 ¿Cómo saber si tengo un giro del IVA en el Reval?



¿Un paso atrás?

Decreto nacional propuesto por Petro en el presupuesto anual del cambio climático olvida que en Colombia, 30 millones de personas cocinan con gas natural, servicio público con una infraestructura de transporte y almacenamiento muy desarrollada. El servicio de gas natural apoya también las térmicas y la industria en la generación de energía limpia y sostenible, objetivo supuestamente promovido por Petro.

Citi, JP Morgan y Morgan Stanley recortaron el precio objetivo de la acción de **Ecopetrol** en 30%, con lo cual se redujo en 25 billones de pesos el valor de la empresa. Las razones de este varapalo a **Ecopetrol** destapan los orcos de **Ecopetrol**, entre ellos, un entorno operativo desafiante, los ataques de la guerrilla, la pérdida de oportunidades de inversión en Estados Unidos por la torpe decisión de Petro y el aumento de costos y el resultante deterioro de los márgenes en el refinamiento de petróleo crudo, procesamiento y comercialización de gas.

ANDRÉS ESPINOSA FENWARTH
Miembro del Consejo Directivo del ICP.

COLUMNAS ANTERIORES DE

ANDRÉS ESPINOSA FENWARTH

01/10/2024 Antisemitismo del innombrable

24/09/2024 Inversión latina en España

17/09/2024 Impacto político de la inmigración

10/09/2024 ¿Quién financia la dictadura de Maduro?

Ver todas

RELACIONADOS: | EMPRESAS | OPINIÓN | ANÁLISIS | **ECOPETROL**

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

8 Oct de 2024 - 11:20 p. m.

Las razones por las que los parques de diversiones ven caídas de visitantes



Empresas

8 Oct de 2024 - 11:00 p. m.

Crece temor por los próximos vacíos en la junta de **Ecopetrol**



Empresas

8 Oct de 2024 - 10:49 p. m.

HDI Seguros adquiere a Liberty Seguros: así fue la operación

Más Portales





EL TIEMPO

Líderes en turismo de aventura se reúnen esta semana en Ciudad de Panamá



FUTBOL RED

Estados Unidos y Panamá se enfrentan por un duelo amistoso



ADN

Este año van 405 víctimas fatales en siniestros viales



CITY

Bogotá, al borde de la emergencia por crisis de agua: análisis de posibles medidas

Columnistas

LUNES MARTES MIÉRCOLES JUEVES VIERNES

Otros columnistas



Camilo Herrera Mora

Dictadores seductores

Por diversas razones, muchos latinoamericanos tendemos a delegar las responsabilidades de nuestras acciones en los demás.



Victor Muñoz

Estrategia electoral para el 2026

Las redes sociales tradicionales como Facebook, Instagram, Twitter e incluso TikTok han perdido influencia en algunas regiones.



Otros Columnistas

El papel de la IA contra el fraude financiero

Entender estas dinámicas y desplegar la IA para contrarrestar el crimen es fundamental.



Ricardo Santamaría

Los pecados de la paz total

50 millones de colombianos padecemos la muy difícil situación del orden público.



Cristina Vélez

Estrategia para incumbentes

Las universidades, y particularmente las que enseñan administración y gerencia, están repensándose en todo el planeta

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

- El Tiempo
- City TV
- Fútbol Red
- El Empleo
- Diario ADN
- Aló
- Motor

Nosotros

- Paute con nosotros
- Mapa del sitio
- Suscripciones
- Trabaje con nosotros

Legales

- Políticas
- Términos y condiciones
- Aviso de privacidad
- Línea ética

Contáctenos

- Servicio al cliente
- Ayuda
- Centros de ventas
- Reversión de pagos

Miembro de:

- Grupo de Diarios de América
- Asociación Colombiana de Medios de Información
- Interactive Advertising Bureau
- Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2024 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.